

Nur wenige Verstöße

Gemeindevollzugsdienst traf bei Quarantäneüberprüfung auf einsichtige Bürger/-innen

Bruchsal (PM) | Der Gemeindevollzugsdienst (GVD) der Stadt Bruchsal hat die behördlichen Quarantäneanordnungen überprüft und hat dabei nur wenige Verstöße festgestellt. Die Kontrolle erfolgte bei den landesweiten Terminen. Insgesamt hat der GVD dabei 32 Infizierte und Kontaktpersonen aufgesucht. Dabei war eine Person zum Zeitpunkt der Kontrollen nicht zu Hause. Außerdem erfolgte in diesem Zusammenhang auch eine Überprüfung der Einreisenden. Von 15 kontrollierten Personen trafen die städtischen Mitarbeiter/-innen nur zwei nicht an. „Wir stoßen bei unseren Kontrollen überwiegend auf verständnisvolle und einsichtige Bürgerinnen und Bürger“, sagt Oliver Bienek, stellvertretender Leiter des städtischen Ordnungsamtes. Gegen die drei Personen, die sich nicht an die Quarantänepflicht gehalten haben, werde man allerdings ein Ordnungswidrigkeitenverfahren einleiten. Die Betroffenen haben dann im Laufe des Verfahrens die Möglichkeit, sich zu ihrem Verhalten zu äußern. Über die regelmäßig vom Land festgelegten Kontrollen hinaus erfolgen zusätzliche vom städtischen Ordnungsamt terminierte Hausbesuche, um die Einhaltung der Quarantäne sicher zu stellen.

Pressemeldung der Stadt Bruchsal vom 27.01.2021

PRESSEKONTAKT:

STADT BRUCHSAL

Ina Rau
Pressesprecherin
Büro der Oberbürgermeisterin
Presse und Kommunikation
Kaiserstraße 66 / 76646 Bruchsal
Telefon 0 72 51 / 79-154
Mobil 0160 8894 915
Ina.Rau@bruchsal.de
www.bruchsal.de